

Réception des jeunes lauréates du Challenge Innovatech - Elles Bougent « Coup de cœur du public »

Mercredi 20 juin 2018

Dossier de presse



« L'initiative au féminin : les jeunes femmes ont du génie »

Madame la Préfète du Cher, recevra le 20 juin 2018 les lauréates « Prix du Public » du « Challenge Innovatech – Elles bougent » récompensées lors de la grande finale qui s'est déroulée le 30 mars dernier au Ministère de l'Économie et des finances.

Le challenge national « Innovatech »

Pour rappel, le challenge « Innovatech » est organisé par l'association « Elles bougent » afin de promouvoir l'innovation au féminin. C'est un challenge intergénérationnel rassemblant des équipes composées d'étudiantes, de marraines et de lycéennes qui, ensemble, dans des délais très courts, doivent créer un produit ou service innovant. Cette rencontre est aussi l'opportunité de faire tomber un certain nombre d'idées reçues sur les métiers scientifiques et techniques auprès des filles, en mettant en valeur leur dynamique collective et créative, et les enjeux liés à l'industrie du futur.

La finale régionale a été organisée par l'INSA Centre-Val de Loire, le 15 décembre 2017 à Bourges.

La finale nationale a été organisée à Paris le 30 mars 2018 en présence de Madame **Delphine Gény-Stephann** – Secrétaire d'État auprès du Ministre de l'Économie et des Finances.

L'équipe lauréate du Cher, représentant la région lors de la finale à Paris lauréate du Prix du Public

L'équipe des lauréates est composée de :

- deux lycéennes en 1^{re} SSI au lycée polyvalent Pierre Émile Martin : Amandine Alexandre et Manon Joblin.
- deux étudiantes en ingénieur à l'INSA, Laure Jesel, en 5e année, et Solène Benhettouch en 4e année.

Elles sont accompagnées de :

- leur marraine, Florence Clavier, responsable contrat à Nexter.
- Eric Bergeault, de la DDCSPP du Cher, leur coach au titre de ses missions de référent national sur les rassemblements festifs
- Vincent MAKI, professeur à l'INSA Centre-Val de Loire, qui a également accompagné le projet.

Quatre des cinq membres de l'équipe seront présentes le 20 juin en préfecture : Florence Clavier, Solène Benhettouch, Manon Joblin et Amandine Alexandre.

Le groupe a aussi bénéficié de l'aide de Concordances, entreprise du Cher dans la communication et l'impression, qui a gracieusement réalisé pour le groupe de jeunes filles, les outils de communication (logo LinK Event, diaporama, panneau d'affichage mobile).

Les lauréates du Prix du Public ont reçu comme lots

- · une mini Google home
- un accompagnement privilégié pour la mise en place de leur projet par <u>l'incubateur</u> <u>Willa</u> avec son Possible Camp (3 jours de formation à l'entreprenariat), membre du jury, dans le cadre d'un partenariat avec l'association Elles bougent.

Le projet LinK Event

Le challenge Innovatech avait pour thématique, en 2018, les objets connectés. Le groupe du Cher a imaginé un bracelet qui s'intitule « Linkevent ».

Le bracelet connecté Linkevent serait une innovation destinée aux organisateurs et participants de manifestations de masses (festivals, concerts, spectacles...).

Discret, made in France, au design personnalisable avec différentes couleurs et logos, robuste et créé avec l'utilisation de matériaux recyclés et/ou recyclables il s'adapterait aux besoins de ses utilisateurs.

Couplé à une application sur Smartphone ce serait un moyen unique qui permet une multitude d'utilisations.

Le bracelet serait muni d'une puce GPS pour permettre la géolocalisation, ainsi les utilisateurs peuvent localiser leurs amis et les lieux des événements. Il pourrait être connecté au wifi pour accéder aux informations en temps réels (plans, alertes, changement de programmation...). Grâce à un système de sécurisation des données, les utilisateurs pourraient utiliser leur bracelet comme moyen de paiement et peuvent enregistrer leurs billets dématérialisés; limitant ainsi les risques de pertes, de vols et de fraudes.

Un écran led incassable et une batterie rechargeable par énergies renouvelables permettraient aux utilisateurs du bracelet Linkevent, de garder le lien durant l'événement.

Personnes assistant à la réception du 20 juin

Cette rencontre aura lieu en présence de :

- Vincent Maki (professeur à l'INSA, organisateur du challenge à Bourges et responsable du pôle des actions culturelles)
- Éliane Torchon, proviseure adjointe Lycée Pierre Émile Martin) ou Monsieur Montillon, proviseur (en fonction de ses disponibilités)
- Florence Lelu, responsable commercialisation du groupe Concordances (entreprise partenaire du projet sur la communication)
- Éric Bergeault (coach du groupe, chef de service à la DDCSPP)
- Margot Peaudecerf, déléguée départementale aux droits des femmes et à l'égalité (la finale régionale avait reçu le label « Tour de France de l'Égalité »)
- Thierry Place, directeur adjoint de la DDCSPP
- Benoit Leuret, directeur de la DDCSPP